



Verkehrsverein

Richterswil / Samstagern

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser Ehrenmitglied

Paul Blattmann-Brändli

23. September 1935 – 2. November 2020

uns für immer verlassen hat.

Paul war ein langjähriges Vorstandsmitglied im Verkehrsverein. Zudem war er auch Chef der Arbeitsgruppe Räbechilbi und Entenwart. Viele Jahre lang hat Paul sich aktiv für unseren Verein eingesetzt. Wir verlieren mit ihm einen treuen und liebevollen Vereinskollegen. Wir werden ihn alle vermissen.

Den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Aufgrund der aktuellen Situation wird im engsten Familienkreis Abschied genommen.

**Der Vorstand des Verkehrsvereins Richterswil-Samstagern
und die Arbeitsgruppe Räbechilbi**